DIARIO DEL CAUCA

Inicio Local Judicial Política Nacional Deportes Economía Opinión Editorial Vida Moderna

Paola Holguín y Vicky Dávila atacaron a Petro

Tanto la senadora Paola Holguin y Vicky Dávila decidieron arremeter contra Gustavo Petro y el escándalo de la UNGRD.

i julio 17, 2024 © 3:51 pm



(Escuchar Noticia

Una vez ocurrido las declaraciones de de **Olmedo López** ante la **Corte Suprema de Justicia**, en donde manifestó que para mantener la paz con el ELN, se tuvo que brindar diferentes contratos a este grupo guerrillero, por lo cual, la senadora **Paola Holguín** comenzó a promover una iniciativa en la Cámara.

Te puede interesar: El desplante que le hicieron a Katherine Miranda

La senadora Paola Holguín, del **Centro Democrático**, considera que se debería compulsar copias a la **Comisión de Acusación de la Cámara de Representantes**, para que se inicien las indagaciones correspondientes, debido a que con estás declaraciones se manifiesta atentan y promueven el terrorismo.

Indicadores Económicos



Mas v

Q

HSB Televisión





► 0:00 — •



"Es muy importante que la Corte Suprema de Justicia compulsó copias a la Comisión de Acusación tras las declaraciones de Olmedo López, porque él declara que Petro direccionó contratación de la entidad para el ELN." Mencionó la senadora, pero a esto apareció la respuesta del mandatario Gustavo Petro.



Foto tomada Colombia Check

Por medio de sus redes sociales, Petro afirmó que en gobiernos pasados dejaron que instituciones públicas y dineros públicos financiarán paramilitares como **Ecopetrol**, además que permitieron que se distribuyeran dinero de una manera errónea y generando pérdidas en las Universidades.



A respuesta de esto, Vicky Dávila le respondió que: "Lo paradójico es que usted que tanto criticó a otros gobiernos y que prometió un cambio, sea el presidente de un Gobierno en donde hay tantas denuncias de corrupción. Incluso, su campaña presidencial está en entredicho."





Le respondió Paola Holguín a Petro?

En las últimas horas, la senadora **Paola Holguín** mandó un mensaje al mandatario nacional, donde retó a Petro a exponer las pruebas que tenga contra ella. Donde también le confirmó: "Aquí el que tiene mucho que responder al país es usted, desde su elección hasta su Gobierno."

Además mencionó que pedirá que lo investiguen por las declaraciones de sus propios familiares y funcionarios (expresidente del FNA, Sneyder Pinilla y, ahora, Olmedo López), dado que esto es la obligación.





Te Puede Interesar



El Diario Extra Bogotá: Tu Mejor Opción para Publicidad y Anuncios Legales

17 julio, 2024 /// No hay comentarios





¡Únete al equipo de El Periódico Extra, El Diario de Todos!

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



¡Anuncia con El Periódico Extra, el Diario de Todos!

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



Luber, Moda Colombiana que Transforma Tu Estilo

17 julio, 2024 /// No hay comentarios







Publicita con El Periódico Extra, el Diario de Todos!

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



¿Qué le pasó al arquero de Millonarios?

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



EN VIVO Alianza vs. Atlético Nacional

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



Córdoba: Mujer que fue apuñalada por su ex y murió inmediato

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



Vehículo embistió un café y dejó seis heridos y un muerto en París

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



● EN VIVO ● Santa Fe vs. Pasto

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



El Campin estuvo en su máximo resplandor para recibir a Falcao

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



e- Commerce, estas son las

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



oportunidades en Colombia



Fueron capturados nueve miembros de la banda criminal «Los Satanás»

17 julio, 2024 /// No hay comentarios

O



Valle del Cauca: el tesoro natural más grande de Colombia

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



Paola Holguín y Vicky Dávila atacaron a Petro

17 julio, 2024 /// No hay comentarios



Así fue recibido ayer Falcao en el Campin

17 julio, 2024 /// No hay comentarios







